

## Klingendes Mobil, Müllmobil, Erste Hilfe u.v.m. – es war wieder viel los!

### Neues an unserer Schule

#### Ehrenamtliche Helfer aus der 4a

Nach einer kleinen Ausbildung bieten die Kinder von Frau Weber, die Klasse 4a seit dem 07.01.2025 regelmäßig auf dem Unterhof Hilfe für leicht verletzte Kinder an. Sie kümmern sich in den Pausen ehrenamtlich um die Vergabe von Pflastern und Kühlpacks und unterstützen damit auch eine Entlastung des Schulbüros und der Pausenaufsicht sowie die bessere Erste-Hilfeversorgung in den Pausen. Erkennen kann man die tollen „Einsatzkräfte“ der 4a an den gelben Westen. (BAP)



#### Neue Wippe

In den Pausen kann seit Kurzem ein neues Spielgerät auf dem Apfelhof ausprobiert und genutzt werden. Ein ganz klassisches Spielgerät - eine Wippe wurde installiert und lädt alle zu viel Spaß und Ausprobieren physikalischer Kräfte ein. Selbst unsere Schulleitung wurde darauf schon lächelnd gesichtet. (BAP)

#### Inselraum

Einige unserer Sozialpädagoginnen, wie Frau Günay und einige unserer PTF-Kräfte, wie Frau Rothe richten gerade mit Fantasie und pädagogischen Kenntnissen den neuen Inselraum ein. In einiger Zeit dürfen sich unsere Kinder dort in einem ruhigen Rahmen eine Auszeit nehmen und runterkommen, um dann wieder besser zu arbeiten. Das zusätzliche „Inselraumangebot“ soll die Unterrichtssituation in den Klassen und die Schulkinder entlasten. Eine kleine Bücherei, eine Entspannungs- sowie eine Versteckecke, Spiele und eine kleine Lichtinstallation wollen dazu beitragen, im dichten Morgen Kindern eine „Insel“ zu bieten. (BAP)



#### Lernen in Begegnungen mit dem „Klingenden Mobil“ und dem „Müllmobil“

Die Kolleginnen der VSK, Frau Günay, Frau Antons und Frau Meier bieten ihren Vorschulkindern bei unterschiedlichen Themen die tolle Möglichkeit in Begegnungen außerhalb des Klassenraums zu lernen. So besuchten einige VSK-Kinder im November das „Klingende Mobil“- eine Veranstaltung der Elbphilharmonie in den Stadtteilen. Sie erlebten eine spielerische Einführung in die Welt der Musik: Durch die Nutzung ihrer Stimme, ihres Körpers und verschiedener Instrumente konnten die Kinder die faszinierende Wirkung von Klängen und Rhythmen hautnah erfahren. Mit dem echten „Müllmobil“ und dem begleiteten Umweltpädagogen lernten die Kinder im Januar Wichtiges über Mülltrennung und -vermeidung. Dann durften sie auch in echt ausprobieren, wie die Mülltonne im Müllauto geleert wird. So wird Freude am Lernen in der VSK geweckt. (BAP)



## Projektwoche Nov. 2024

Im November fand wieder unsere Projektwoche in allen Klassen statt. Es wurden Stadtteilerkundungen durchgeführt, viel über gesunde Ernährung gelernt und herausgefunden, wie lange es dauert, bis Müll sich zersetzt u.v.m. Durch eine flexiblere Tagesstruktur in dieser Woche war es für unsere Schülerschaft eine aufregende Abwechslung. Am Ende wurde Vieles aus der Projektwoche wie gewohnt in unserer Aula ausgestellt. (we)



## Martinsmarkt

Die Klasse 4a durfte Ende November beim Martinsmarkt der Stadtteilschule Lurup ihre selbst hergestellten Basteleien verkaufen. Darunter waren Kartenhalter, Weihnachtskarten, Glücksgeschenke und gebrannte Salzbrezel. Von allen Einnahmen beim Martinsmarkt ging ein Teil als Spende ans Krankenmobil in Hamburg. Den Rest ihrer Einnahmen durfte die Klasse 4a behalten. Nun freuen sich alle Kinder der Klasse auf einen Ausflug ins Rabatzz, der teils durch den Gewinn finanziert wird. (we)



## Spieleraum: Bald richtig schön!

Der gut vom Vor- und Nachmittag genutzte und beliebte Spieleraum wird nach einem Beratungsprozess bald noch einladender gestaltet sein. Frau Claudia Gross kümmert sich darum, dass die verschiedenen Funktionsecken wie Bau- und Wohnzimmerecke, Atelier sowie Höhlen- und Puppenecke jeweils farbliche Akzente durch eine neue Wandbemalung und neuen Teppiche bekommen. Einige unserer Kinder gestalten schöne Gemälde, die die Wände bald verzieren sollen. Alle freuen sich auf die Neugestaltung dieses zentralen Raumes. (BAP)



Wir wünschen Ihnen einen guten Start ins Jahr 2025 und hoffen, dass Sie gesund bleiben und ein glückliches Jahr erleben!

Am Donnerstag, 20.02.2025 um 19:00 Uhr findet unser Gesamtelternabend zu folgenden Themen statt:

- Vortrag von Frau Köpf-Lehky über Resilienz- und Sozialtrainings Workshop „Spiel dich stark“: Wie können Sie und wir Ihrem Kind noch mehr helfen, den weiteren Lebensweg selbstsicherer und stärker zu gehen?
- Frau Brixner & Frau Methler stellen unser Medienkonzept sowie das Angebot „Erst smart dann Phone“ vor

Wir freuen uns, wenn Sie mit Interesse im Sinne Ihres Kindes an diesem Abend erscheinen!

A. Weber und B. Parusel – das Newsletter-Team

